

## En 2012, des cross et des crocs avec l'ASLA

Lors de la traditionnelle galette des rois, dimanche, en présence de Patrick Masclet, maire,



et de conseillers municipaux, Benoît Delaplace, président et coach sportif de l'ASLA, a dressé un bilan plus que positif de l'année.

Beau bilan en effet que celui de 2011 puisqu'on enregistre des titres nationaux en canicross, une championne d'Europe de canicross (Thérèse Leblanc) et un vice-champion d'Europe en canicross (Pascal Hiez). Mais aussi des podiums aux courses sur route, des belles places d'honneur et quelques victoires par équipe. La renommée de l'ASLA dépasse largement les frontières locales : elle intervient sur tout le territoire mais aussi en Belgique et en Pologne.

L'année 2012 sera marquée par un gros challenge pour les adhérents de l'ASLA, le week-end de Pentecôte les 27 et 28 mai. En effet, l'ASLA organise une triple compétition le dimanche 27 mai : un canicross court, un canicross long, une finale du challenge du ch'ti, et un triptyque international avec la France, la Belgique et les Pays-Bas. Depuis trois ans, le canicross d'Arleux est le plus gros de France. En plus, le lundi 28 mai sera proposée une course sur route de 5 km ou 10 km avec un challenge sur deux jours (canicross long du dimanche et 5 km du lundi).

Informations sur [asla59.fr](http://asla59.fr)